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※会議次第及び発言要旨 

 

皆さんこんにちは。まず開会に先立ちまして、新しい委員に就任して

いただきました増山委員に委嘱をさせていただきたいと思います。 

（委嘱状交付） 

ただ今より平成２９年度第１回健康なまちづくり推進委員会を開催さ

せていただきます。今年度は、プランの改定ということで、素案の準備

に時間がかかり例年より若干遅い開会になりましたことをお詫び申し上

げます。 

早速ですが、新委員さん加入により簡単に自己紹介をお願いします。 

（各委員自己紹介） 

ありがとうございます。 

続きまして渡邊会長よりご挨拶をお願します。 

（会長あいさつ） 

それでは早速議題に入っていきたいと思います。議事進行は会長にお願

いします。 

それでは、議事を進めたいと思います。 
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・ざま健康なまちづくりプラン改定スケジュールについて 

・改訂版構成について 
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議題（１）「健康なまちづくりプラン改定スケジュールについて」という

ことで事務局よりお願いします。 

健康なまちづくりプラン改定スケジュールについて資料に基づき説明。 

ありがとうございます。続きまして（２）「改定版構成について」事務局

お願いします。 

改定版構成について資料に基づき説明。 

何かご質問とか分からないことがありましたらどうぞ。 

現状のプランの写真などはどうするのか。 

新プランは、純粋に増進計画書として改定する方向ですので第６章は削

除の方向で考えています。また、必要があれば写真も載せることは検討

します。 

今日第１回ということで、次回が１２月で次回が承認ですか。最新のデ

ータはアンケートを取りますか 

アンケートは実施しません。ワーキンググループ等からのデータ収集と

なります。承認については、パブコメがありますのでそれに向けて準備

していきたいと思います。 

確認ですが、表の差し替えは現状の最新に差し替える訳ですか。 

その通りです。今現在の最新の資料に差し替える予定です。 

ほかにございますか。 

ワーキンググループは庁内ですか。 

はいそうです。 

ここでの意見は、どこで反映するのか。 

ここでの意見は、フィードバックさせて完成するまでローリングさせま

す。最高で４回までローリングします。 

２回目、３回目はそれでもいいけど最後はどうするのか。 

パブコメに向けて承認をいただきたいので、まとまらない時は、次年度

という考え方もある。できたら今年度まとめられるようにしたい。 

改定版は３０年度からですよね。 

はいそうです。 

ワーキンググループ、庁内推進委員会の提案等をこの推進委員会で承認さ

れ最終的にパブコメに提案する素案を承認する訳ですよね。 

はいそうです。 

ほかにございますか。 

パブコメは３月に出す予定ですか。 

はい。その予定です。 

どんな方に配る予定ですか。 
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関係者、近隣市、希望する市民の方にもお渡しは可能です。ホームペー

ジにも記載予定です。 

団体のＰＲは削除とのことですが、別冊で作成する予定はありますか。 

今回については、あくまでも計画ですので、シンプルに計画のみの構成

を考えています。団体のＰＲについては、今後機会があればということ

で御理解いただきたい。 

改定については、よろしいでしょうか。 

はい。 

その他について事務局お願いします。 

スケジュール通りにいけば、次回は１２月中旬頃を予定しています。ま

た、通知にてお知らせいたします。 

他にございますか。なければ本日は、長時間にわたりありがとうござい

ました。 

これで第１回座間市健康なまちづくり推進委員会を終了します。皆様、

お疲れさまでした。 

 

 


